

少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校
学校だより
令和2, 10, 29
NO, 8
文責 白倉美奈子

実りの秋を迎えた10月。本校でも多くの行事を実施するとともに、学習にも本腰を入れて取り組み、中間テストや教育課程到達度検査に全力で臨みました。充実した活動を通して大きく成長した1ヶ月となりました。

支部新人大会

10月8日(木), 10日(土), 11日(日)に、支部新人大会が開催されました。3年生が引退し、1, 2年生の新チームになってから初めての公式戦です。選手激励集会は三密を避けグラウンドで行い、選手の健闘をたたえました。どのチームにとっても2学期からの練習の成果と今後の課題を見いだす大切な試合となりました。

卓球部 団体戦 優勝 対長坂中 3-2 対甲陵中 3-2

個人戦 第1位 小泉 斗季 第3位 吉田 晃輝

野球部 2回戦 対泉・武川中 0-19

女子バスケ部 第6位 対葦崎東中 22対64

対甲陵中 47対26 対長坂中 12対118



サツマイモの収穫 焼き芋集会

6月に全校で植え付けたサツマイモが、美化委員会のお世話ですくすくと成長し、12日から学年ごとに収穫を行いました。26日には生徒会が焼き芋集会を企画し、全校で縦割り班対抗しっぽとりゲームを行ったり、上手に焼き上がったやきいもをおいしくいただいたりして楽しい時間を過ごしました。



白州小6年生体験授業

10月9日のフリー参観日を利用して、白州小学校6年生を中学校に招待しました。例年は中学生と一緒に給食まで過ごしてもらっていましたが、今年は音楽の授業1時間だけの体験となりました。中学校の校歌を覚えたり、音楽の楽しさを体験したりしました。これを機に、少しでも不安を減らし、希望に胸膨らませて入学してほしいと願っています。



1年生校外学習

10月22日(木)は1年生にとって待ちに待った校外学習でした。紅葉が始まったハケ岳周辺の景色を車窓から楽しみながら小須田牧場へ。真剣に馬小屋掃除に取り組んで汗を流し、ポニーや馬にブラシをかけたり、心臓や腸の音を聴診器で聞いたりしました。また、乗馬も体験する中で、命の大切さについて学ぶことができました。おいしいお弁当の後は、清泉寮へ。清里開拓の父ポール・ラッシュについて詳しく学びました。北杜市の新たな一面を知る機会となりました。小海線の電車にも乗り、楽しい1日を過ごしました。



2年生尾白川水生生物調査



10月20日(火)に2年生が尾白川の水生物調査に行ってきました。この活動は南アルプスユネスコエコパーク地域連絡会文化・教育部会と北杜市観光課・生涯学習課の皆様の御協力を得て毎年行っているものです。エメラルドグリーンに輝く流れが有名な尾白川ですが、水質検査をしてその透明度の高さを実感したり、微小な水生生物を捕獲したり、尾白川の素晴らしさを改めて知ることができました。私たちの暮らす白州町に命を育む美しい川があることを誇りに思うとともに、この清らかさをずっと保つ町づくりを支える大人になってほしいと思っています。



先週の日曜日、家族と尾白川の渓谷巡りに行ってきました。夏には千ヶ淵まで行って涼をとり、先月は登山の装備はしたものの、体力不足と時間不足で尾根道の途中で引き返す羽目に。3度目の挑戦で、険しい尾根道を登ること2時間強。やっと不動の滝までたどり着くことができました。ダイナミックな姿に感動の一言。疲れを忘れませんでした。また、神蛇の滝の、釜から流れ出る三段の滝の美しい姿はこの世のものではないような神々しさを感じました。白州には甲斐駒ヶ岳と尾白川というかけがえのない自然の遺産があります。生涯にわたって生徒達の心を支えるふるさとの姿ではないかと感じた1日でした。

